

PresseInfo

Bremen, 28. August 2017

Sparkasse Bremen bekennt Farbe für Kinder

Das geförderte Freiwilligen-Engagement der Sparkasse Bremen findet in diesem Jahr unter dem Motto ‚Wir für Kinder und Jugendliche‘ statt. Den Auftakt macht der Betriebsrat: Einen Tag lang streichen die 17 Mitglieder das Gebäude der Heilpädagogischen Tagesgruppe auf der Erlebnisfarm Ohlenhof.

Mit Staubmasken und Arbeitshandschuhen hantieren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Bremen in der Regel nicht im Alltag – heute ist eine Ausnahme. Es ist der erste Aktionstag im Rahmen des jährlichen Freiwilligen-Engagements der Sparkasse Bremen. Einen ganzen Tag lang sind die Mitglieder des Betriebsrates von ihrem Arbeitgeber freigestellt und unterstützen mit ihrer Manpower eine gute Sache.

Die Sparkasse hat im April ihr Initiativjahr ‚Wir für Kinder und Jugendliche‘ eingeläutet. Das Engagement gilt dementsprechend vorwiegend Kinderorten in allen Stadtteilen Bremens. Der Betriebsrat kümmert sich heute darum, dass die Holzfassade der Heilpädagogischen Tagesgruppe auf der Erlebnisfarm Ohlenhof in Gröpelingen einen neuen Anstrich bekommt.

Beate Berghoff und Mitja Blanke vom Betriebsrat haben sich die Einrichtung im Vorfeld angesehen und waren sofort überzeugt. „Nicht nur hat uns die Atmosphäre hier angesprochen, es ist auch ein perfektes Vorhaben für unseren Einsatz“, erklärt Mitja Blanke. „Wir sind draußen aktiv und können das Ergebnis unserer Arbeit gleich miterleben.“

„Abschleifen und zwei Mal streichen – das ist das Ziel bis heute Nachmittag“, erläutert Betriebsratsvorsitzender Björn Drenkwitz. „Der Ehrgeiz im Team ist deutlich spürbar. Wir gehen dann, wenn wir geschafft haben, was wir wollten.“

Auch Marius Hubert, verantwortlich beim Träger der Tagesgruppe, AfJ e.V., Kinder- und Jugendhilfe in Bremen, ist zuversichtlich: „Wir kommen zügig voran. Es war gut, dass wir uns genügend Zeit für die Vorbereitung genommen haben.“ So hätten alle Helfer gleich loslegen können und das Renovierungsprojekt sei zwar ehrgeizig aber auch dank der großen Motivation zu schaffen.

PresseInfo

Geplant sind mindestens sechs weitere Aktionstage im Rahmen des Freiwilligen-Engagements der Sparkasse Bremen. Dann werden sich die restlichen Mitarbeiter zum Wohle von Kindern und Jugendlichen und weit weg vom Bank-Alltag engagieren. Der nächste Einsatz findet statt bei den Special Olympics Landesspielen vom 6. bis zum 9. September.

„Wir für Kinder und Jugendliche“: die Initiative der Sparkasse Bremen

Die Sparkasse Bremen fördert Kinder und Jugendliche schon lange. In diesem Jahr findet darüber hinaus ein Initiativjahr mit diesem Schwerpunkt statt. Das Motto lautet: „Wir für Kinder und Jugendliche“. „Ziel ist es, Kinder und Jugendliche stärker als bisher zu fördern, sowohl in sozialer und schulischer als auch in gesellschaftlicher Hinsicht“, erläutert Thomas Fürst, Vorstandsmitglied der Sparkasse Bremen. Dafür knüpft die Sparkasse Bremen mit vielen bremischen Akteuren ein gezieltes Netzwerk. So werden Projekte ermöglicht, von denen junge Bremerinnen und Bremer profitieren.

Bausteine der Initiative sind soziale Integration, gesundes Aufwachsen und bessere Chancen auf Bildung. Dafür ergreift die Sparkasse Bremen verschiedene Maßnahmen: Finanzielle Unterstützung, Manpower, Netzbildung und eine außerordentliche digitale Plattform, auf der alle Bremerinnen und Bremer gezielt für Projekte Geld spenden können.

„Wir für Bremen“: das geförderte Freiwilligen-Engagement der Sparkasse Bremen

Mit dem geförderten Freiwilligen-Engagement zeigt die Sparkasse Bremen ihr soziales Engagement ganz praktisch: Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Bremen werden für einen Tag freigestellt und stellen ihre Manpower in den Dienst gemeinnütziger Organisationen – in diesem Jahr eben von Kinder- und Jugendprojekten.

„gemeinsam gut!“: die Stadtteil-Initiative

Mit der Initiative „gemeinsam gut!“ unterstützt die Sparkasse Bremen jedes Jahr herausragendes Engagement in den Stadtteilen. 100 Projekte wurden so 2016 gefördert. Ging es zuletzt um Integration, ist 2017 der Kinder- und Jugendförderung gewidmet.

PresseInfo

In diesem Jahr konnten sich gemeinnützige Initiativen und Vereine nicht nur um finanzielle Fördermittel von insgesamt fast 170.000 Euro bewerben, sondern auch um die tatkräftige Unterstützung der Beschäftigten der Sparkasse Bremen.

Heilpädagogische Tagesgruppe Erlebnisfarm Ohlenhof

Zehn Kinder mit besonderem Förder- und Entwicklungsbedarf werden nach der Schule in der Heilpädagogischen Tagesgruppe betreut. Die Kinder im Alter von sechs bis 13 Jahren kommen aus Gröpelingen, Walle, Oslebshausen und Burg.

Das Gelände der Erlebnisfarm Ohlenhof und die Tiere bieten Entfaltungsmöglichkeiten und es gibt viel Platz für Aktivitäten im Freien. Basis der Arbeit ist eine natur- und tierbezogene Pädagogik. „Es ist immer wieder ein besonderes Erlebnis zu sehen, wie Kinder sich hier entwickeln – wie sie lernen, sich konstruktiv auszudrücken und das soziale Miteinander besser zu gestalten“, so Marius Hubert vom AfJ. Parallel können Familien, Kinder und Jugendlichen aus dem Stadtteil auf der Erlebnisfarm Ohlenhof offene Angebote nutzen.

Die Sparkasse Bremen

Mit einer Bilanzsumme von gut 11 Milliarden Euro, knapp 1.400 Mitarbeitern und 80 Standorten ist die Sparkasse Bremen Marktführer für Finanzdienstleistungen in der Hansestadt. Als Freie Sparkasse 1825 von Bremer Bürgern gegründet, zählt sie heute zu den Top 10 der knapp 400 deutschen Sparkassen. Sie ist ein starker Partner des Mittelstands und begleitet unternehmerisches Wachstum mit Branchenexpertise und Kompetenz vor Ort. Ihren Privatkunden bietet die Sparkasse Bremen mehrfach ausgezeichnete Beratungsleistungen rund ums Sparen und Finanzieren sowie zu Vorsorge- und Immobilienthemen. Das exklusive Private Banking beinhaltet eine professionelle Vermögensverwaltung sowie ein Stiftungs- und Generationenmanagement.

Mehr als 190 Jahre Engagement für Bremen

Über Generationen hinweg ist die Sparkasse Bremen mit ihren Kunden verbunden und verzichtet dabei auf Gewinnmaximierung. Vielmehr investiert sie einen erheblichen Teil ihrer Erträge in die Lebensqualität der Bremerinnen und Bremer - vom Kindergarten über den Sportverein bis zu den großen kulturellen Highlights der Stadt. Jeder Kunde der Sparkasse Bremen verbessert so gleichzeitig die Lebensqualität in seinem Stadtteil und in ganz Bremen. Besonderes Augenmerk gilt dabei der Förderung von Kindern und Jugendlichen.

Stark. Fair. Hanseatisch.

www.sparkasse-bremen.de